

	<b>SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI INDONESIA</b>	Form : FM P.2.4
	<b>DEPARTEMEN MANAJEMEN</b> <small>Jl. Kayu Jati Raya No. 11A Rawamangun, Jakarta Timur  Telpon (021) 475 0321, Fax (021) 4722 371</small>	KODE DOKUMEN : PU.PPM.01

**BENTUK MAGANG DAN LAPORAN TUGAS AKHIR  
D3 MANAJEMEN PERDAGANGAN  
SELAMA MASA PANDEMI COVID-19  
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI INDONESIA**

Dalam menghadapi masa pandemi Covid-19 yang menyebabkan banyak perusahaan atau instansi yang membatasi kegiatan operasionalnya khususnya dalam penerimaan mahasiswa magang, serta menindaklanjuti Peraturan Gubernur DKI Jakarta nomor 88 tahun 2020 pelaksanaan pembatasan sosial berskala besar (PSBB) yang diberlakukan mulai 14 September 2020, maka perlu disampaikan beberapa bentuk pelaksanaan kegiatan magang dan Laporan Tugas Akhir (LTA) mahasiswa di lingkungan Program Studi D3 Manajemen Perdagangan Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia sebagai berikut:

1. LTA dapat berbentuk karya tulis mengenai kegiatan praktek manajemen di perusahaan atau instansi yang berbadan hukum, yang diperoleh melalui kegiatan magang yang dilakukan oleh mahasiswa, selama situasinya memungkinkan dan mengikuti peraturan kerja yang berlaku di perusahaan atau instansi tersebut.
2. LTA dapat berbentuk karya tulis mengenai praktik manajemen pada Usaha Kecil Menengah (UKM) seperti toko atau rumah makan, yang diperoleh melalui kegiatan magang yang dilakukan oleh mahasiswa, selama situasinya memungkinkan dan mengikuti peraturan kerja yang berlaku di UKM tersebut.
3. LTA dapat berbentuk karya tulis mengenai praktik manajemen di perusahaan atau UKM, yang diperoleh melalui kegiatan survey dan wawancara yang dilakukan oleh mahasiswa, dengan tetap melengkapi **Jurnal Mingguan** (Form 3) dari Buku Pedoman Pelaksanaan Magang dan Ujian Laporan Tugas Akhir.
4. Laporan Tugas Akhir dapat berbentuk karya tulis mengenai studi literatur praktik manajemen pada perusahaan atau instansi.

Jakarta, 14 September 2020

Ketua Departemen Manajemen



Dr. Muhammad Anhar, M.Si., Ak., CA.  
NIK. 010888012

Ka. Prodi D3 Manajemen Perdagangan



Dr. Ir. Diah Pranitasari, MM  
NIK. 011098082